



Lesedauer: **3 Minuten**

22. August 2022 | Infoveranstaltung

GLASFASERAUSBAU IN NITTENAU – LEONET STARTET VORVERMARKTUNG

Teisnach / Nittenau, 22.08.2022 – Das niederbayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET will die Stadt Nittenau im Landkreis Schwandorf auf eigenwirtschaftlicher Basis komplett mit Glasfaser versorgen. Die LEONET hat hierzu mit der Unterstützung der Stadt eine Vorvermarktung gestartet. Insgesamt könnten über 3.500 Haushalte und Gewerbebetriebe gigabitfähiges Internet mit zukunftssicheren Anschlüssen von 1.000 Mbit/s im Download erhalten. Der Ausbau des Netzes soll nach erfolgreicher Vorvermarktung im Frühjahr kommenden Jahres starten. Das Netz wird auch anderen Anbietern offenstehen.

Die LEONET hat sich gegenüber mehreren Mitbewerbern um den privatwirtschaftlichen Ausbau durchsetzen können. Das Votum des Stadtrates hierzu fiel klar aus. Neben dem offenen Netz hat das Gremium begrüßt, dass LEONET neben dem Gebiet der Kernstadt auch die abgelegeneren Stadtteile Bergham, Obermainsbach und Annahaid mit Glasfaser-Internetanschlüssen mit einer Geschwindigkeit von 1.000 Mbit/s versorgen wird. Bürgermeister Benjamin Boml ist von dem Vorhaben von LEONET überzeugt. In einem Video-Statement spricht er sich für den Glasfaserausbau aus und empfiehlt den Bürgern sich für einen zukunftsfähigen Glasfaseranschluss zu entscheiden. LEONET-Vorstand Martin Naber sagt: „Wir sind an der nachhaltigen Versorgung der gesamten Stadt interessiert.“

Das Unternehmen hat jetzt mit der Vorvermarktung begonnen. Im Zuge dessen stellt die Stadtverwaltung LEONET ab sofort ein Informationsbüro im Haus des Gastes, Am Burghof 4 zur Verfügung. Das Informationsbüro hat stets am Freitag von 10 Uhr bis 18 Uhr und an Samstagen von 10 Uhr bis 14 Uhr geöffnet.

Darüber hinaus informieren und beraten LEONET-Mitarbeiterinnen persönlich an der jeweiligen Wohnadresse. Der Hausanschluss ist für Eigentümerinnen kostenlos, die mit LEONET bis Ende Oktober einen Telefonie- und Internetvertrag über zwei Jahre unterzeichnen. Die bloße Ausstattung der

Immobilie mit einem zukunftsfähigen Glasfaser-Anschluss kostet 499 Euro statt dem sonst fälligen Standardpreis von 1.499 Euro.

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de

Christoph Oellers
PR-Fachmann i.A. der LEONET GmbH
E-Mail: christoph.oellers.extern@leonet.de
